



La Comunidad se sitúa a la vanguardia educativa, junto a Reino Unido, con la puesta en marcha de estos estudios en Secundaria

El nuevo curso escolar estrena la asignatura que enseñará Programación, robótica e impresión 3D

- Habrá 17 colegios y 12 Institutos públicos bilingües más que el curso pasado
- El nuevo curso comienza con 1,1 millones de alumnos y por quinto curso consecutivo descienden los estudiantes extranjeros
- El Consejo de Gobierno conoció hoy un informe sobre el inicio del curso, que tendrá 13.945 escolares más que el anterior

1 de septiembre de 2015- El curso escolar que comienza en la región el próximo 8 de septiembre lo hace con el estreno de una nueva asignatura para la Educación Secundaria madrileña: Tecnología, Programación y Robótica. Esta materia, pionera en España, permitirá a los alumnos no sólo manejar la tecnología sino también crearla. Los alumnos madrileños terminarán la Educación Secundaria sabiendo crear una página web, diseñar un juego de ordenador, programar una App para el móvil, manejar la impresión 3D y con conocimientos de robótica.

Según consta en el Informe de Inicio de Curso que ha presentado hoy en el Consejo de Gobierno el titular de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, la nueva materia comenzará este curso para un total de 130.000 alumnos de 1º y 3º de la ESO de 800 centros educativos públicos, concertados y privados de la región. El siguiente curso la asignatura se extenderá a toda la Secundaria al impartirse también en 2º y 4º de Secundaria.

En el último año un total de 2.200 profesores madrileños han recibido formación sobre programación, software para aplicaciones móviles o robótica mediante los cursos ofrecidos por la Comunidad de Madrid.

Para el desarrollo de la asignatura, la Comunidad dotará a los 300 institutos que impartirán la asignatura con una impresora 3D. Además se han comprado 1.500 ordenadores portátiles y táctiles, así como un centenar de carros para su carga y transporte, lo que ha supuesto una inversión total de 1,8 millones de euros.



La enseñanza bilingüe se ha consolidado como una de las señas de identidad de la calidad del sistema educativo madrileño. Este curso se incorporan al programa bilingüe de la Comunidad 29 nuevos centros públicos bilingües (17 colegios y 12 Institutos) con lo que el bilingüismo estará implantado en un total de 463 centros (353 colegios y 110 institutos). Esto supone que el 45% del total de los colegios de la región son ya bilingües al igual que un 37% de los institutos.

Uno de los pilares fundamentales del éxito del programa bilingüe madrileño son sus docentes. Este curso la Comunidad contará con 3.125 maestros y 1.500 profesores de Secundaria habilitados para impartir sus materias en inglés. Además, dispondrán del apoyo de 1.699 auxiliares de conversación nativos, que refuerzan el aprendizaje lingüístico de los alumnos, aportan sus valores culturales y complementan el trabajo de los maestros y profesores en el aula.

El programa bilingüe de la Comunidad, también presente en los colegios concertados, se ofertará este curso en un total de 181 centros, 18 más que el curso anterior.

MÁS DE UN MILLÓN DE ALUMNOS

La Comunidad iniciará el curso escolar 2015/16 con un total de 1.158.867 alumnos en Enseñanzas de Régimen General, lo que supone 13.945 escolares más con respecto al curso anterior. De ellos, 637.005 alumnos (+7.994) estarán escolarizados en centros públicos, 349.287 en centros concertados (+6.662) y 172.575 en centros privados (-711), de acuerdo con el informe de inicio de curso presentado hoy.

Del total de matriculados en estas estimaciones de inicio de curso, se prevé que 201.748 cursarán Educación Infantil (3-6 años), 3.674 menos que el curso pasado; 417.411 estudiarán en Primaria, 6.949 más, y 256.762 lo harán en Secundaria, 5.771 más. En Bachillerato estudiarán 103.671 alumnos, una cifra ligeramente superior a la del curso anterior, 246 más.

La FP se consolida un año más como una alternativa importante de formación y mantiene el crecimiento constante registrado durante los últimos cursos. En Grado Medio este curso habrá 35.481 estudiantes, 499 más que el curso pasado; y en Grado Superior habrá 40.024 matriculados, 512 más. En el caso de la FP Básica, estrenada el año pasado y que sustituye a los antiguos Programas de Cualificación Profesional Inicial, contará con 8.691 alumnos.

La cifra de alumnos extranjeros para este curso (122.464) supone un importante descenso respecto al curso pasado, 4.280 alumnos menos. Es el quinto curso consecutivo de disminución de estos estudiantes en el sistema educativo



madrileño. El porcentaje de alumnos extranjeros sobre el total continúa también su senda descendente, reduciéndose hasta el 10,6%, lo que supone casi cuatro puntos porcentuales menos que en el curso 2007/08 (14,1%).

A LA CABEZA EN ESCOLARIZACIÓN 0-3 AÑOS

La Comunidad de Madrid cuenta con una de las tasas de escolarización en 0-3 años más altas de España, lo que supone realizar un gran esfuerzo inversor en una etapa que no es obligatoria. Según datos del Ministerio de Educación, la región tiene una tasa de escolarización de menores de 3 años del 43,9%, sólo superada por el País Vasco, con la que un año más sigue recortando diferencias y seis puntos por encima de Comunidades Autónomas como Andalucía o Cataluña.

Este curso comenzará con 88.377 niños escolarizados en centros autorizados de 0-3 años, lo que supone un incremento de 1.355 respecto al año pasado. El 49,3% de estos niños estará en centros sostenidos con fondos públicos mientras que otro 35% cuenta con ayudas de escolarización de la Comunidad. La región dispone de una red de 475 Escuelas Infantiles públicas de la máxima calidad que ofertan este curso cerca de 42.000 plazas.

El Bachillerato de Excelencia, programa pionero puesto en marcha por la Comunidad de Madrid en 2011 con el Instituto San Mateo, contará este curso con dos nuevas aulas que se incorporan al programa de excelencia en los Institutos Francisco Umbral (Ciempozuelos) y Alkala-Nahar (Alcalá de Henares). Serán ya un total de 709 alumnos y 13 institutos los que participan de este programa que conlleva una mayor exigencia y profundización académica.

MÁS DE 51 MILLONES EN CENTROS EDUCATIVOS PÚBLICOS

El curso 2015/16 también tendrá nuevas y mejores infraestructuras educativas públicas. El Gobierno regional ha invertido un total de 51,5 millones de euros en la construcción, ampliación y mejora de colegios e Institutos de toda la Comunidad.

En concreto se pondrán en marcha 13 nuevos centros -9 colegios y 4 Institutos- y se ampliarán otros 30 -18 colegios y 12 institutos- y las mejoras de sus equipamientos. Estas actuaciones permitirán aumentar la oferta de enseñanza pública en la región con 7.015 nuevos puestos escolares.